

La voix de l'Opposition de gauche

PCF. Pierre Laurent fossoyeur du communisme.

14 septembre 2012

Titre : Pierre Laurent : «*Le communisme n'est pas une société parfaite à atteindre*» - Libération 15 août.

Mes commentaires figurent entre guillemets dans le premier paragraphe.

Question : En tant que communiste, êtes-vous toujours opposé à la propriété privée des moyens de production ?

Réponse : La vision étatiste, centralisée de la propriété collective est dépassée, mais pas l'appropriation sociale des richesses.

Il poursuit : Prélever à la source une partie des richesses pour la consacrer au bien-être social des populations, c'est communiste ! (Non, c'est le capitalisme !) Mais cela n'est pas contradictoire avec l'existence d'entreprises privées ! (Ah ben heureusement, il manquerait plus que cela qu'on touche à la sacro-sainte propriété privée, au pouvoir des capitalistes !) Le communisme aujourd'hui est tout sauf un égalitarisme qui s'imposerait de manière administrative et qui nierait le travail. (parce que voyez-vous un actionnaire, un banquier ou un rentier cela travaille et produit des richesses, c'est marrant on croyait plutôt qu'ils se les accaparaient et les dilapidaient !) Les individus ont besoin de confronter librement leurs envies de création. ("*l'humain d'abord*", les rapports sociaux sont secondaires, à la trappe. Les mieux lotis peuvent s'en sortir et le reste, la majorité crever, c'est vrai que cela donne fortement envie d'être communiste !) Mais, je n'aspire pas à une société idéale. (Il manquerait plus que cela ! Nous si voyez-vous, une société débarrassée de l'exploitation de l'homme par l'homme, des classes, de l'Etat, des frontières, de l'argent de tous ces rapports mercantiles qui nous pourrissent la vie et auxquels vous tenez tant monsieur Laurent, responsables des guerres pensez-y, cela ne vous dérange pas vous les soutenez.)

Ensuite il est comme les curés ou les religieux qui vous promettent le paradis céleste, sur terre il faut se faire une raison, mieux "*rêver*" : "*Je suis animé par le fait de rêver une société, mais ça n'a rien à voir avec définir une société idéale*", c'est au-dessus de ses forces ou moyens, il est limité, sur la photo il avait franchement l'air niais ou débile sans que j'y attache de l'importance, c'était juste un constat, on regarde de quelle manière se tient une personne, l'air qu'elle se donne, ce qui s'en dégage, et puis on écoute ce qu'elle dit, il parle assez bien du développement du communisme dans le mouvement ouvrier international à partir de 1917, mais dès qu'il doit affronter l'épreuve pratique, l'économie, le capitalisme, patatras, il trébuche !

C'est pour cela qu'il rêve, la réalité est trop dure à affronter pour lui, partant de là, effectivement il est impossible de concevoir une société idéale, alors que c'est parfaitement possible, il suffit que chacun se sente bien à la place qu'il a dans la société, que chacun donne le meilleur de lui-même et qu'en retour la société satisfait tous ses besoins, après nul ne peut dire à quoi ressemblera la société et comment elle évoluera, dans quelle direction...

"*La réflexion écologique permet de s'interroger sur le sens de l'activité humaine*", je pensais plutôt que c'était les rapports sociaux qui faisaient que nous nous interrogeons sur la société, il est sur un petit nuage avec les anges de saint capitalisme. L'écologisme c'est une manière d'appréhender la matière première, mais ce n'est pas la matière première elle-même, or c'est sur elle qu'il nous agit pour changer le monde, le mode de production.

A propos du nucléaire. "*Si on considère qu'il reste nécessaire, il faut créer des conditions de sécurité suffisantes pour les salariés comme pour la société*", comme si c'était possible, alors que cela est du domaine de l'impossible, il y a des endroits sur terre qui sont irradiés pour des milliers d'années, donc l'irréversible a déjà été commis, c'est un crime contre l'humanité. (source : libération.fr 15.08)

C'était ma manière de leur souhaiter une bonne fête de l'Humanité, j'avais rédigé ce passage rapidement un soir il y a un mois !